

神奈川県道路交通法施行細則 危険な「ながら運転」は禁止されています！

【違反した場合：5万円以下の罰金】

スマホ・携帯電話等の
使用の禁止

イヤホン等の
使用の禁止

傘差し運転の
禁止



守っていますか？ 自転車の乗り方

飲酒運転の禁止

【違反した場合：5年以下の懲役
または 100万円以下の罰金】



親子乗り自転車

正しい乗り方（例）



幼児用座席1人
+おんぶ



幼児用座席2人



✗ 前抱っこ



✗ 4人乗り

危険な乗り方（例）

大磯地区
交通安全協会内
【責任者】
田中初枝

あいさつ
会長 田中初枝
あけましておめでとうござります。

道路に出てみました。
白い線がいっぱいありました。
した。道路標示です。最初
に目に飛び込んできたのが
停止線と横断歩道でした。
「止まれ」の文字、黄色の線、
文字。歩道にもたくさん
標識、表示が私達を守っ
てくれています。

交通ルールを守って、
事故に遭わないように。
自分の身は
自分で守りましょう。

母の会は、「家庭から交
通安全」を目指して活動し
ています。
会員を募集しています。
交通安全キャンペーンに
参加して、ご家族のお手本
になつてください。

ペだるこぐ ぼくのあいぼう へるめつと

ごあいさつ

大磯警察署長

佐藤 真



新年お

めでとう
ございま
す。皆様

方には平素から交通安全活動をはじめ、警察行政の各般にわたり格別のご尽力、ご協力を賜っておりますことに、心から厚く御礼を申し上げます。

特に登下校時における子ども達の見守り、高齢者宅訪問での気配りは、母の会ならではの活動であると思います。さて、昨年の大磯警察署管内的人身交通事故は発生件数、負傷者数ともに増加となり、特に高齢者とオートバイが関係する事故が増加しましたが、秋の全国交通安全運動では、一日

警察署長に近藤真彦氏を迎えて、出陣式を盛大に挙行することができました。また、死亡事故の抑止期間が連続六〇〇日を超えたことにより、警察本部長賞を受賞することができました。

これもひとえに、母の会の皆様はじめ関係団体の皆様のご支援、ご協力の賜物であると深く感謝しております。

大磯署管内の交通安全は、家庭における声掛けを地域に根ざした活動が極めて重要です。皆様方のご尽力なくしては、実現することができません。交通安全の意識を家庭から地域に広げていただき、一人でも多くの方が交通事故に遭わないよう引き続きご尽力いただきますとともに、母の会の益々のご発展とご活躍を心からお祈り申し上げます。

高齢者訪問



交通安全キャンペーン



編集後記



昨年より新型コロナウイルスが5類に引き下げられマスクについても個人の判断での着用になり、ようやく日常生活が戻ってまいりました。日頃より地域の皆様には母の会へのご理解・ご協力感謝申し上げます。自粛していた活動を今年こそ十分に務めたいと思います。

(広報部員一同)



一日警察署長 近藤真彦氏を迎えて